

# Confianza definitiva - Confía en tu propia alma

Feb 17, 2013

En el Satanismo se nos anima a mostrar fe y Confianza en Satanás. No la forma ciega de 'confianza' que las religiones enemigas predicán y obligan a sus seguidores a mostrar. Tenemos hechos inquebrantables sobre lo real que es Satanás, y lo cerca que está de todos nosotros. Por lo tanto, especialmente aquellos que practican la meditación y experimentan los milagros de Satanás, saben a ciencia cierta una cosa. Satanás nos anima a todos a encontrar al Dios interior. A diferencia de las entidades tontas enemigas, Satanás nos enseña a encontrar al Dios dentro de nosotros mismos. Padre Satanás es un Dios y Él sabe quién es. Lo alabamos y aclamamos por nuestro propio deseo, le damos las gracias por nuestro propio deseo y luchamos por nuestro propio deseo. Nadie está obligado a obedecer o alabar a Satanás. Satanás otorga la libertad y el poder del Alma Satánica. El Alma que ha encontrado a su creador y está completamente conectada con Él de nuevo.

Muchas veces nos enfrentamos a una oposición estricta, e incluso a circunstancias que hacen que todo parezca demasiado. Satanás siendo el Dios que es, nunca decepciona a sus seguidores y nunca los pone en circunstancias que no puedan manejar. Cuando el caos termina nos sentamos por un rato y pensamos para nosotros mismos, maldición, Satanás nunca me decepciona. Porque Satanás nunca abandona a nadie. Nuestro Padre cuida de Su familia, a diferencia de las falsas promesas del enemigo. Muchas veces en nuestras vidas nos enfrentamos a circunstancias que nos empujan a mostrar nuestra Confianza y nuestra Fe en Satanás. Pero estos términos no significan nada de lo que pensamos que significan.

Satanás cambió nuestras vidas, pero como. Solo haciéndonos adorarlo, o solo haciendo cosas por nosotros. Quizas eso también. Pero Satanás nos lleva a todos a la iluminación final de la auto-realización. Hemos oído muchas veces que debemos 'conocernos a nosotros mismos'. Mientras todos los demás predicán el sermón, nosotros hacemos la maldita cosa del

autoconocimiento. Con dificultades, dolor, dicha y empujandonos a nosotros mismos por encima del limite, nos estamos dando cuenta de que somos de hecho ilimitados, ilimitados con nuestro Padre Satanás.

Entonces, ¿por qué el satanismo fomenta la meditación? Está por todas partes en el mundo antiguo, está por todas partes en las alegorías alquímicas, está por todas partes, incluso dicho por las bocas de aquellos que nunca lo aplicaron: "Cambia lo de dentro y cambiará lo de fuera". Cuántas veces oímos el discurso mezquino de forasteros que supuestamente luchan por cambiarse a sí mismos y a sus vidas, mientras que lo único que hacen es cambiar las cosas en la superficie. Mientras nosotros, los satanistas, trabajamos con la fuente de bondad y poder que es Satanás y nuestros Poderosos Dioses. Que nos llevan a nuestro Verdadero ser. Estamos en el punto de madurez que mientras más avanzamos, miramos hacia atrás y nos damos cuenta de errores, equivocaciones, y vemos nuestro yo pasado como una serpiente ve su vieja piel. No es nada lo que tenemos de nosotros mismos ahora. Cuando proclamamos que con el poder de Satanás somos liberados de todo error y engaño, sucede. Con el tiempo nuestras respuestas nos son dadas. No hay confusión ni miedo.

Avanzamos y evolucionamos, haciendo lo que la naturaleza quiso desde el principio. Lo que hacemos en esta edad es un movimiento valiente y un movimiento de poder que significará la rueda que girará. Sobre las cabezas de nuestros enemigos. Aquellos que suprimieron a la Humanidad van a recibir el poder de la Humanidad y el poder de Satanás.

Muchos de nosotros hemos experimentado el odio hirviente de Satanás por Sus enemigos. Todos podemos sentir el viento de la victoria en nuestra piel, pero no debemos dejar que nos alcance.

El propósito de este post es simple. Todos debéis manteneros fuertes. Como todos podemos sentir hasta cierto punto y sabemos que habrá tiempos difíciles. Satanás quiere que todos ustedes reúnan sus poderes AHORA y no después. Empodérense al máximo ahora mismo. Esto aparte de la guía y ayuda del Infierno significará nuestra supervivencia en los tiempos venideros. Satanás nos está dando nuevos conocimientos y todos

debemos mantenernos abiertos a cualquier regalo que Él quiera otorgarnos a todos y cada uno de nosotros.

Fe y CONFIANZA en tu propia Alma va a salvar tu trasero. Cuando las circunstancias te llamen a mirar al suelo y comer el barro, recuerda que tienes un Alma Satánica inmortal que hará que tu cuerpo sea inmortal y tu existencia nunca perecerá. Para algunos antes, para otros después. Pero para todos. Satanás tiene planes para cada uno de nosotros. Si alguien se siente perdido, o sin trabajo aquí, que vaya directamente a nuestros Dioses y busque su propósito. No miren la tierra, miren las estrellas. Muchos de nosotros estamos pasando por momentos difíciles, pero todos debemos tener en cuenta el poder sin fin de Satanás. Muchas veces cuando experimentamos confusión o nos sentimos solos, no, no es que nuestro Dios este lejos de nosotros, es que necesitamos dar un paso. Ten confianza en Satanás. Cuanto más te abras a Él, más poder vas a ganar y más fuerte será el vínculo contigo mismo y con Él. Confía en ti mismo. Si los Dioses Nórdicos lo hicieron para vivir eternamente, entonces nosotros lo estamos haciendo. Porque somos su descendencia y nada menos.

Un último punto. El enemigo o nuestra propia mente programada, puede tratar y causar todo tipo de ideas, sentimientos, e incluso circunstancias para mantenernos lejos de Satanás. SABE que todo lo que te aleja de AQUEL QUE TE CREO, no son mas que malas noticias. Golpea al enemigo en la cara y veras como se desmorona. ¡SOY UN HIJO/HIJA DE SATANÁS MALDITO ENEMIGO! ¡NO DEJES QUE LOS ENEMIGOS DE TU ALMA Y DE TU EXISTENCIA TE RETENGAN! ¡CUANTO MÁS LOS GOLPEES, MENOS SE TE OPONDRÁN! SE DESMORONAN ANTE LA IDEA DE QUE TE CONVERTIRÁS COMO NUESTROS ANTEPASADOS, ¡LOS DIOSES NÓRDICOS!

Todas las acciones de ataque del enemigo hacia vosotros, tratadlas como una escoria temerosa que intenta deteneros. Levanta tu mano y saluda a nuestro Creador.

Confía en el poder de tu Alma, para mantenerte seguro, saludable, próspero, empoderado e incluso Inmortal. ¡De esta manera muestran su creencia en quien LOS CREO! ¡No os menospreciéis de ninguna manera! Si

